

“Moissy pour tous” - 26 élu-e-s

La rentrée est toujours pour la municipalité l'occasion de faire un bilan de tout ce qui s'est déroulé pendant l'été : les travaux, en particulier dans les écoles, les animations, la fréquentation de nos équipements... mais aussi en matière de tranquillité publique. D'après les premiers retours de la Police nationale, les chiffres de la délinquance sont meilleurs que l'année dernière, une satisfaction ; mais un cambriolage, un vol ou une agression sera toujours un acte de trop. Soyez assurés que votre sécurité et votre tranquillité sont nos priorités et que nous agissons avec transparence et pragmatisme, dans la concertation avec nos principaux partenaires (Police nationale, pompiers, agglomération, préfecture...). Vous ne le savez sans doute pas, mais s'il y a par exemple si peu d'installations illégales de gens du voyage à Moissy-Cramayel, c'est que nous agissons vite et que nous agissons avec fermeté ! Dans les mois qui viennent, de nouvelles actions viendront compléter les dispositifs existants : création d'une brigade VTT et d'une brigade verte (déchets sauvages, garde-pêche, atteintes au Code de l'environnement...), poursuite de l'étude sur la vitesse avec la pose de radars pédagogiques sur différentes voiries qui déboucheront sur des décisions en matière de sécurité routière, installation de 25 nouvelles caméras de vidéoprotection (dont 10 cette année), organisation, le 5 octobre, d'un grand événement autour des métiers de la sécurité et des secours...

En attendant... Bonne rentrée à tous !

Line MAGNE et la majorité municipale

“Unis pour Moissy” - 3 élu-e-s

Après un été Olympique qui a fait du bien à notre pays et à nos esprits nous voudrions mettre en lumière le dynamisme des associations culturelles et sportives moisséennes, des bénévoles qui font vivre le tissu associatif indispensable au vivre ensemble. Afin de permettre à toutes les associations moisséennes de favoriser davantage le lien social, nous souhaiterions que les subventions soient plus justes, transparentes et permettent notamment de favoriser les clubs engagés dans l'inclusion des personnes en situation de handicap. Ce versant inclusif reste timide et peu valorisé par la municipalité. L'attribution des subventions ne doit pas être un moyen de "récompenser" un soutien à la majorité municipale en place mais être le résultat d'un véritable bénéfice pour tous les moisséens. Autre sujet à porter et travailler avec les associations c'est la possibilité de mettre à disposition un minimum de places à attribuer lors du forum des associations, le quota d'adhésions étant trop souvent atteints avant la date du forum pénalisant les nouveaux arrivants ou ceux qui veulent changer d'activités. Excellente rentrée à tous les élèves, parents, enseignants et personnels éducatifs moisséens

Le jeudi 12 septembre 2024 ne manquez pas de venir à partir de 20h30 à la maison des associations rencontrer les membres et élus de UNIS POUR MOISSY. Prenez-soin de vous et des autres. Unis pour Moissy toujours à vos côtés.

Suivez-nous sur Facebook : Unis pour Moissy - C. DUEZ, T. BAMI, C. MARCH

“Moissy autrement” - 1 élu

Texte non parvenu.

“Moissy ensemble” - 1 élu

Texte non parvenu.

“Une ambition pour Moissy” - 1 élu

Texte non parvenu.